



17-IV-72 916

El Alcalde de Concepción,

Querido Patricio:

Quiero enviarte nuestras más entusiastas felicitaciones por tú magnífico, brillante y demoledor discurso en la concentración del miércoles. Hablo en plural porque mi mujer y muchos amigos comparten este juicio.

Ojalá que el Jefe del Estado oiga y comprenda que no puede seguir por el camino que tú denunciaste.

Afectuosos saludos. Quedo a tus órdenes en la más importante Alcaldía de origen popular.

ALFONSO URREJOLA ARRAU

CONCEPCION, 14 Abril 1972.-

Santiago, 20 de Abril de 1972

Sr.
Alfonso Urrejola Arrau
Concepción

Estimado Alfonso:

Te agradezco muy sinceramente los elogiosos conceptos con que te refieres a mi discurso en la marcha de la democracia.

Ellos son un verdadero estímulo en esta dura tarea en que estamos empeñados por defender la libertad y la democracia en nuestra patria.

Un saludo especial a tu señora y para ti el afecto de siempre.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR

PAA/ghg